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会     議     録 

行 田 市 教 育 委 員 会   平 成 ３０ 年 第 １３ 回 １２ 月 定 例 会 

招集年月日 平成３０年１２月２０日（木） 開会場所 
 行田市産業文化会館 

   第２会議室 

開閉の時刻 

及び宣言者 

 開会１２月２０日（木） 午後２時００分   教育長 鈴木 トミ江 

 閉会１２月２０日（木） 午後２時５５分   教育長 鈴木 トミ江 

 教育長 鈴木 トミ江 教育長職務代理者 岸 田 昌 久 仮議長  

 席次番号 
出席の教育長 

及び委員氏名 
摘       要 

１ 鈴木 トミ江  

２ 岸 田 昌 久  

３ 鹿 山 高 彦  

４ 増 田 雅 久  

５ 大久保 英子  

議  事  参  与  者 書     記 

学校教育部長          門倉 正明 

生涯学習部長          吉田 悦生 

学校教育部次長 

兼学校教育課長        荻原 章 

生涯学習部次長兼図書館長 

兼視聴覚ライブラリー館長   福原 智 

学校教育部副参事        櫻井真佐美 

教育総務課長          諸貫 忠秋 

学校給食センター所長      満井 房子 

スポーツ振興課長        細谷 博之 

文化財保護課長         中島 洋一 

郷土博物館長          吉田 明夫 

生涯学習部副参事        鈴木紀三雄 

教育文化センター所長 

兼中央公民館長        風間 重文 

教育研修センター所長      春田 盛男 

学校教育課主幹         大野 三佳 

教育研修センター副所長     関 泰伸 

ひとつくり支援課主幹      加村 賢二 

書 記 長   諸貫 忠秋 

書記次長  白井 克典 

書記    久積 史明 
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議案第６７号 

行田市学校運営協議会を

置く学校について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    市民憲章唱和 

 

教育長 

今回は、議案２件、日程第２・議案第６８号は個人情報を含

む案件であることから会議は非公開とし、その他の案件は公開

としてよろしいか。 

 

   【全委員承認】 

 

教育長 

日程に先立ち、１１月定例会の会議録について事務局に報告

を求める。 

 

書記次長 

１１月定例会、会議録報告 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

教育総務課長 

  新たに学校運営協議会を設置しようとするのは、長野中学校

及び見沼中学校であり、両校から設置の意向が示されたことか

らコミュニティ・スクールに移行するものである。 

なお、設置校の承認をいただければ、その旨、両校に通知し、

協議会委員の人選を経て、３月の定例会において委員の委嘱に

係る議案の提出を予定しているところである。 

 

教育長 

何か質問等はあるか。 

 

岸田委員 

  研修等の機会において、学校運営協議会の趣旨や今後につい

て、情報共有する必要があるが、どのように行っているか。 



市政情報コーナー用 

                       3 

 

 

 

 

 

 

会 

 

 

 

議 

 

 

 

の 

 

 

 

進 

 

 

 

行 

 

 

 

状 

 

 

 

況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

学校運営協議会を設置する学校を対象に、各校の取り組みの

情報共有を行うなど研修に行った。 

また、２月には、未設置校を含めて「熟議」の方法について

研修を行う予定である。今後も趣旨や議論の内容について情報

共有を行うなど、効果的な運営のための研修を継続していきた

い。 

 

岸田委員 

新学習指導要領が実施される予定だが、大きな趣旨の一つと

して、地域に開かれた教育とある。学校運営協議会は、これに

大きな役割を果たすため、学校運営だけではなく、学習指導要

領にも関連していることについても確認いただきたい。 

 

鹿山委員 

学校運営協議会が設置された効果はどのようか。 

 

教育総務課長 

  地域と課題を共有できることがありがたいとの意見を学校か

ら聞いている。また、地域の方々が役割分担し、それぞれの立

場で無理のない範囲で協力いただくなど、お互いに良い関係を

築けているようである。 

 

増田委員 

  設置する時期に早い学校と遅い学校があり、校長の考えが地

域に開かれた学校というものではなく、学校のことは学校でと

いう考えによるものでなければよいが、理由はどのようか。 

 

教育総務課長 

  計画は、平成３０年度に小学校全校、平成３１年度に中学校

全校の設置としており、平成２９年度に先行し、小学校５校と

中学校１校に設置した。設置時期の差異は、校長の考えではな

く、各種研究委嘱等に伴うものであり、他の学校の取り組み等

については情報提供は行っている。 

 

大久保委員 

学校運営等において、地域の意見や協力は重要であり、また

それらの情報を共有されていることはよい取り組みであると考
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議案第６８号 

平成３０年度障害のある児

童生徒の就学に関する諮問

について 

 

 

 

 

 

える。 

 

 【全委員承認】 

 

 

 

 （非公開） 

 

 

【全委員承認】 

 

 

教育長 

以上で、本日の日程を終了し、定例会を閉会とする。 

 

 そ の 他 特 に 重 要 と 認 め る 事 項 

 

１ 次回定例会開催予定日  平成３１年１月２３日（水） 午後２時００分 

              行田市産業文化会館 第２会議室 

 

 

 以上、顛末を記載して、その発言内容に相違がないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

 

 

   教 育 長 

   職務代理者 

 

 

   委   員 

 

 

   委   員 

 


